

Futur couac dans le déploiement de la TNT

Soumis par Administrator
18-01-2011

Comme tout le monde le sait maintenant, le passage au tout numérique est prévu pour notre département le 8 novembre 2011. Nous vous avons fait l'écho des dernières dates d'allumage des émetteurs aveyronnais qui seront le même jour que l'extinction de l'analogique (cf : Dernière ligne droite pour la TNT en Aveyron). Mais il y a pire...

Oui il y a pire pour les habitants de Saint-Jean-du-Bruel et Cassagnes-Bégonhès qui vont pendant 21 jours avoir un écran noir. Alors que l'on rassure nos politiques avec de belles paroles (cf : Déploiement numérique de la TNT dans les zones rurales), le CSA publie des dates de basculements exotiques. Comme, je le répète une nouvelle fois, l'extinction de l'analogique est prévu le 8 novembre 2011 et le CSA prévoit le passage des émetteurs de Saint-Jean-du-Bruel et Cassagnes-Bégonhès le 29 novembre 2011, soit un total de 21 jours sans TV. Plus fort encore Cassagnes-Bégonhès figure sur la carte de basculement du Languedoc Roussillon.

Vous pouvez vous-même vérifier l'information sur le site du CSA, pour Saint-Jean-du-Bruel et Cassagnes-Bégonhès.

Encore une fois le CSA nous prend pour des ânes.

source: AveyronADSL

Ecrire un commentaire